

# 12月の園風景

今年も高陵幼稚園の子どもたちのところへ、サンタさんがきてくれました！！



サンタさんだっ！！

クリスマスツリーを飾るとあの人待ち遠しくなる子どもたち…。



サンタさんきてくれるかなあ？



プレゼントをたくさんもってきてくれました！

サンキュー！

サンタさんからのプレゼントはおうちに帰ってから開ける約束をしました。



うれしいなっ！

ぞらぐみさんは英語でお礼を言っていましたよ。

どちゅうであけると魔法が消えてプレゼントがなくなっちゃうんだよ！



ぞいのあとがあるっ！



忙しいサンタさんは次の幼稚園へ行ってしまいました。

クリスマス会の後は、お部屋でゼリーを食べました！





今年は園庭のみかんが豊作で、全クラスみかん狩りができました。とれたてのみかんは、とってもいいにおいがしておいしかったです。



すっばいよ～！



おいしいね！

おおきいのとれたよ！



そろぐみさんはパンジー、はなぐみさんはチューリップ、いすぐみさんはピオラを植えました。自分から進んで水やりをして大事に育てていますよ。



おおきくなあれ！

園ではほかにも・・・

おもちつき



おおそうじ

ししまい

ガオーッ！！



などなど・・・

年末ならではの活動をして、はやくこいこいお正月♪